
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２５年第１回定例会 

議席

番号 
通 告 者 氏 名 質   問   項   目 答 弁 者 

質問 

時間 

１０ 小笠原 清 晃 

１．平成２５年度当初予算編成について 

２．嫁不足（婿不足）問題について 

３．市内の経済対策について 

市  長 ３０ 

１１ 三 浦 利 章 
１． 県道二戸五日市線の整備計画について 

２． 二戸市における人材育成について 

市  長 

市長・教育長
３０ 

６ 田 口 一 男 

１．過疎を逆手に取る地域づくりについて 

２．ＴＰＰによる地域経済の影響について 

３．生活保護と雇用について 
市  長 ３０ 

９ 西 野 省 史 九戸政實公のドラマ化と九戸城のＰＲについて 市長・教育長 ２０ 

４ 内 沢 真 申 市民協働・市民参加の推進について 市  長 ２０ 

１９ 田 口   一 

１．総合計画後期基本計画について 

２．国際リニアコライダーについて 

３．教育現場の体罰について 

市  長 

市  長 

教 育 長 

３０ 

２ 駒 木  昇 高齢者の職場について 市  長 ２０ 

２１ 及 川 正 信 

１．市内純生産及び市民一人当り分配所得からみた二

戸市の分析と対応策について 

２．日本国憲法に対する市長の見解について 

市  長 ３０ 

５ 米 田  誠 

１． レアメタル等の回収・リサイクルの取り組み 

について 

２．防犯灯のＬＥＤ化について 

 ３．安心・安全な学校教育環境について 

 ４．アレルギー疾患を持った子どもへの対応について 

市  長 

 

市  長 

教 育 長 

教 育 長 

３０ 

１３ 鷹 場 美千雄 
国家予算の動きに連動して二戸行政の進め方に 

ついて 
市  長 ３０ 

１４ 畠 中 泰 子 

１．市民と共にごみ処理広域化見直しと本格的 

ごみ減量対策を 

２．子ども達の安全を守るスクールバス・タクシー  

の拡充を 

３．体罰（暴力）について 

市  長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

３０ 

 


